



Bestattungshaus hilft Kinderhospizdienst

Gießen-Wieseck (ep). Das Unternehmen »Kümmel Bestattungen« aus Wieseck hat dem Kinderhospizdienst in Gießen 320 Euro als Spende überreicht. Das Geld wurde an einem »Tag der offenen Tür« mittels eines Spendenhäuschens gesammelt. Die Inhaber des Bestattungshauses, Hans-Eberhard und Maria Kümmel (Bildmitte) stockten die Summe dann noch etwas auf. Michaela Fink (l.), Koordinatorin des Kinderhospizdienstes, und Johanna Sprang (r.) nahmen das Geld dankend entgegen, das in die Arbeit des ehrenamtlich geführten Vereins fließt. (Foto: Schepp)